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Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito horas, reuniu o 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Parede, presidido por Ana Cristina Antunes, com 

a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto 1: Aprovação das linhas orientadoras para o Orçamento de 2024. 

Ponto 2: Breve balanço do Plano Anual de Atividades.  

No ponto um, Aprovação das linhas orientadoras para o Orçamento de 2024, o diretor, fez uma 

breve apresentação do documento “Proposta - Linhas Gerais do Orçamento 2024”.  

Relativamente ao documento em análise, houve várias questões, nomeadamente: 

 - As medidas que a escola poderá tomar face ao incumprimento de regras por parte dos alunos e 

que ações de melhoria poderá desenvolver; 

- Sobre a implementação do plano de segurança (simulacro) e a urgência de implementação do 

plano de segurança do agrupamento; 

- Sobre a inclusão de alunos estrangeiros, nomeadamente no que respeita à barreira linguística;  

O documento foi aprovado por unanimidade (catorze votos a favor). 

Sobre o ponto dois, o PAA encontra-se no site do agrupamento, com a última atualização 

realizada a 10 de janeiro. Foi realçado que é um instrumento dinâmico, em constante construção e 

com atualizações após cada conselho pedagógico. Muitas das atividades são divulgadas na 

Newsletter do agrupamento. 

À margem da OT, a representante da associação de pais e encarregados de educação da ESAP, 

Joana Ramos, alertou para alguns aspetos relacionados com a realização das provas de final do 

3º ciclo em molde digital, lamentando o facto de os alunos não poderem treinar adequadamente 

nas aulas para essas provas, nomeadamente para a realização de exercícios de matemática, 

devido à inexistência do respetivo programa informático que carece de pagamento. O diretor 

concordou com o que foi referido e informou que já enviou um email para o IAVE, a solicitar que o 

programa seja fornecido às escolas, estando, neste momento, a aguardar por uma resposta. Foi 

ainda questionado se este programa informático poderia ser financiado pelo município, embora 

tivesse sido considerado que deveria ser da responsabilidade do Ministério da Educação. Este 

assunto será tratado posteriormente pela Direção do Agrupamento.  

Parede, 8 de março de 2024                                 A Presidente: Ana Cristina Antunes
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